

in der Lage ist, die demokratischen Freiheiten sowie bessere Existenz- und Arbeitsbedingungen für die werktätigen Massen im Sinne des ökonomischen und sozialen Fortschritts und der Sicherung der nationalen Souveränität zu schallen. Darüber hinaus werden sich die Kräfte, die gegen Duvalier auftreten, dank der beharrlichen Arbeit unserer Partei im Ausland wie auch in Haiti selbst immer mehr der Notwendigkeit bewußt, die Aktionseinheit gegen die Tyrannei herzustellen.

Erlaubt mir, Genossen, der Arbeit eures IX. Parteitages, der sich das Ziel gestellt hat, dem werktätigen Volk eures Landes noch mehr Glück zu sichern, vollen Erfolg zu wünschen. (Beifall.)

Es lebe der IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe der proletarische Internationalismus! (Starker, lang anhaltender Beifall.)

Vertreter der Kommunistischen Partei Indonesiens (Gehalten im VEB Chemiefaserwerk „Friedrich Engels“ Premnitz.): Liebe Genossen! Gestatten Sie uns, im Namen der Führung der Kommunistischen Partei Indonesiens dem Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, allen Kommunisten der Deutschen Demokratischen Republik anlässlich des IX. Parteitages der SED unseren heißen Kampfesgruß zu entbieten. (Beifall.) Es ist für uns eine große Ehre und Freude, unsere Partei auf Ihrem Parteitag vertreten zu dürfen, uns inmitten der Kommunisten der DDR, inmitten lieber Kampfesgenossen zu befinden. Ihre Einladung ist eine Bekundung internationaler Solidarität der SED gegenüber der Kommunistischen Partei Indonesiens, die unter den Bedingungen der Illegalität gegen Reaktion und Imperialismus kämpft.

Die Deutsche Demokratische Republik ist bereits von vielen Staaten der Welt anerkannt worden, und sie wurde Mitglied der Organisation der Vereinten Nationen. Die imperialistische Blockade gegenüber der DDR ist gescheitert; die Doktrin der revanchistischen Kreise des imperialistischen Westdeutschland, die sich anmaßen, die Bundesrepublik Deutschland vertreten „ganz Deutschland“, wurde in den Papierkorb der Geschichte geworfen.

Die DDR spielt gemeinsam mit den anderen sozialistischen Staaten eine aktive Rolle bei der Realisierung der gemeinsamen Politik der brüderlich verbundenen sozialistischen Staaten, die ausgerichtet ist auf die erfolgreiche Verwirklichung der Entspannung in der Welt und besonders in Europa.

Der vom VIII. Parteitag verabschiedete Fünfjahrplan ist erfolgreich durchgeführt worden. Dies war möglich dank der marxistisch-leninistischen Führung der SED, der Einheit von Partei und Volk, dank der aktiven Teilnahme